

## Colombia

# Petro afirmó que no habrá apagón y ordenó bajar precio del gas de Ecopetrol

Mié, 10/12/2025 - 17:53

*El presidente Gustavo Petro aseguró que no existe riesgo de apagón en Colombia y anunció una instrucción para reducir el precio del gas producido por Ecopetrol.*



Créditos: Presidencia de la República.

El presidente Gustavo Petro aseguró este miércoles 10 de diciembre que **en Colombia no existe riesgo de apagón**, pese a las versiones que, según él, han circulado desde el inicio de su Gobierno por parte de "especuladores de la energía eléctrica y el gas".

A través de un mensaje publicado en su cuenta de la red social X, el **mandatario insistió en que el país cuenta con suficiente generación**, especialmente de fuentes limpias, y que no hay motivo para anticipar escenarios de emergencia energética.

"Desde el primer día de mi Gobierno, los especuladores de la energía eléctrica y el gas han creado pánico a través de la idea de que vamos hacia un apagón, precisamente cuando más energía limpia generamos. **No habrá apagón**", señaló el presidente en su publicación.

Su mensaje llega en un contexto de debate nacional sobre las condiciones del sistema energético, el comportamiento de los embalses, **los precios de la energía y las dificultades que han enfrentado algunos sectores industriales** por el aumento de tarifas.

- **Lea aquí: Orden de captura contra 'Iván Mordisco' por genocidio al pueblo nasa**

En ese mismo anuncio, el jefe de Estado informó que impartió instrucciones directas para reducir "sustancialmente" el precio del gas ininterrumpible producido por **Ecopetrol**. El objetivo, según explicó, es **aliviar los costos tanto de la industria como de los usuarios finales**, en un momento en el que el precio del gas importado ha generado presiones significativas sobre el mercado energético.

Petro hizo un llamado específico a las empresas industriales y a las comercializadoras de gas para que no privilegien la compra del gas importado por encima del nacional. De acuerdo con el mandatario, el gas producido por **Ecopetrol** tendrá un precio más bajo, lo que permitirá una reducción en los costos operativos y, eventualmente, en las tarifas que pagan los hogares y las empresas. "En los próximos días se expedirán las resoluciones respectivas", agregó.

Las declaraciones del presidente se dan en medio de un panorama donde expertos del sector energético han advertido sobre la necesidad de revisar la planeación del sistema, las condiciones del mercado y la estabilidad de la oferta. Sin embargo, el **Gobierno sostiene que la diversificación de la matriz energética, el impulso a las renovables y la capacidad instalada del país permiten descartar un apagón en el corto plazo**.

- **Le puede interesar: Fiscalía evalúa captura de alias 'Calarcá' tras nuevos hallazgos forenses**

A pesar del mensaje de tranquilidad del mandatario, el anuncio de una reducción obligatoria en el precio del gas ininterrumpible plantea interrogantes entre analistas y empresarios. Algunos señalan que **será necesario conocer los detalles de las resoluciones anunciadas para determinar cómo se implementará el ajuste tarifario** y cuál será el impacto para **Ecopetrol**, especialmente en términos de ingresos y sostenibilidad del suministro.

## Más Colombia

- + Natalia Gutiérrez, nueva presidenta del Consejo Gremial para 2026
- + Petro afirmó que no habrá apagón y ordenó bajar precio del gas de **Ecopetrol**
- + Petro pide claridad sobre cuerpos encontrados en el Caribe
- + Fiscalía evalúa captura de 'Calarcá' tras nuevos hallazgos forenses

El llamado a reducir la dependencia del gas importado también ha reavivado la discusión sobre la autosuficiencia energética del país, las exploraciones en curso y **el papel de las energías renovables en la transición energética que impulsa el Gobierno**.

Con la promesa de que no habrá apagón y el anuncio de nuevas medidas regulatorias, el Gobierno busca enviar un mensaje de estabilidad al mercado y a los usuarios, **mientras se espera la publicación oficial de las decisiones en los próximos días**.

Creado Por Sandra Vargas

Gustavo Petro Ecopetrol Coyuntura Nacional Noticias Colombia

*Siga a KIENYKE en Google News*



*Siga nuestro canal de WhatsApp*



## Más KienyKe

### Mundo

#### “Oslo, aquí estoy”: María Corina Machado



La dirigente opositora reapareció desde el balcón del Grand Hotel en su primera aparición pública del año.

### Bogotá

#### Bogotá vivirá una nueva ciclovía nocturna este jueves



El evento se realizará el jueves 11 de diciembre, desde las 6:00 p. m. hasta la medianoche, y espera la participación de 2.5 millones de personas.

### Colombia

#### Natalia Gutiérrez, nueva presidenta del Consejo Gremial para 2026



El Consejo Gremial eligió a Natalia Gutiérrez como su presidenta para 2026 y a Andrés Velasco como vicepresidente, en un año clave de transición política en Colombia.

### Mundo

#### Trump advierte a Petro que será “el siguiente” después de Maduro



Esta es una afirmación que viene bajo un contexto en el que Colombia fue descertificada por el Gobierno Trump en la lucha contra las drogas.

## Kien Opina



Mié, 10/12/2025 - 06:49

#### La historia no contada del último regreso de Gabo a su natal Aracataca

Por: Robinson Castillo

Luis Pérez Gutiérrez

Mar, 09/12/2025 - 13:52

#### La nueva colonización digital

Por: Luis Pérez Gutiérrez



Mar, 09/12/2025 - 11:36

#### Sin Abelardo, sin Uribe L. y sin Fajardo

Por: Ricardo Felipe Herrera



Mar, 09/12/2025 - 07:45

#### El aislamiento de la soberanía muisca

Por: Federico Arellano Mendoza

